

DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ,
SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE PREMIACIÓN DEL
CONCURSO NACIONAL DE PINTURA INFANTIL “EL NIÑO Y LA MAR”
2015.

MÉXICO, D.F., 27 DE JULIO DE 2015.

COMO YA ES TRADICIÓN, DESDE HACE 38 AÑOS, LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO, HA REALIZADO EL CONCURSO NACIONAL DE PINTURA INFANTIL “EL NIÑO Y LA MAR”, CON LA FIRME CONVICCIÓN DE CONOCER LAS IMPORTANTES APRECIACIONES QUE NUESTRA INFANCIA TIENE ACERCA DEL MAR Y SU ENTORNO; INQUIETUDES QUE EXPRESAN Y NOS COMPARTEN, MEDIANTE EL ARTE.

SIN DUDA ALGUNA, SON NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS, QUIENES CON SU ESPERANZADORA VISIÓN, SABRÁN APORTAR PROPUESTAS PARA UN MUNDO MEJOR.

QUIÉN MEJOR QUE NUESTRA NIÑEZ PARA SEÑALAR, CON LA CLARIDAD QUE BRINDA LA INOCENCIA, AQUELLAS SITUACIONES QUE PUEDEN Y DEBEN MEJORAR EN EL ÁMBITO DE LA ECOLOGÍA, ASÍ COMO EN EL CUIDADO Y CONSERVACIÓN DE SU FLORA Y FAUNA MARINA.

INVARIABLEMENTE, EN LA SECRETARÍA DE MARINA NOS IDENTIFICAMOS Y COMPARTIMOS LA VISIÓN DE NUESTROS GANADORES, LA CUAL DESEA PROTEGER LOS VASTOS RECURSOS MARÍTIMOS CON QUE CUENTA NUESTRA NACIÓN.

CONSCIENTES DE ELLO, EN LA ARMADA DE MÉXICO OFRENDAMOS NUESTRA DEDICACIÓN Y EMPEÑO, PRECISAMENTE HACIA LA VIGILANCIA PERMANENTE DE LOS MARES, PARA FINES DE SALVAGUARDAR LA VIDA HUMANA EN LA MAR, GARANTIZAR EL ESTADO DE DERECHO, Y PROCURAR EL CUIDADO DE LOS RECURSOS NATURALES, PRESERVANDO ASÍ, EL EQUILIBRIO ECOLÓGICO DE NUESTRO AMBIENTE MARINO.

GANADORES DEL TRIGÉSIMO OCTAVO CONCURSO NACIONAL DE PINTURA INFANTIL, “EL NIÑO Y LA MAR”:

CON GRAN ORGULLO LOS FELICITO A USTEDES, QUIENES HAN DEMOSTRADO A TRAVÉS DE SUS OBRAS SU GRAN ESPÍRITU Y CREATIVIDAD.

ES NUESTRO ANHELO, QUE LA SEMILLA DEL AMOR QUE AHORA PROFESAN HACIA EL MAR, ALGÚN DÍA GERMINE EN EL BIENESTAR DE MÉXICO.

MI MAYOR DESEO ES QUE USTEDES, COMO CIUDADANOS DE BIEN, ALGÚN DÍA APORTEN AL ÁREA DE INVESTIGACIÓN, LOS CONOCIMIENTOS NECESARIOS PARA LOGRAR GRANDES AVANCES CIENTÍFICOS EN MATERIA DE ECOLOGÍA MARINA; ACCIONES QUE SIN DUDA, SERÁN DE GRAN UTILIDAD PARA QUE LAS Y LOS MEXICANOS PRESERVEMOS NUESTROS MARES.

SERÁN SUS ACCIONES LAS QUE MARQUEN EL RUMBO DE NUESTRA NACIÓN.

SON NUESTRA NIÑEZ Y JUVENTUD, QUIENES EN UN FUTURO NO MUY LEJANO, CONSOLIDARÁN A ESTA GRAN NACIÓN QUE ES MÉXICO.

EN TAL SENTIDO, EL RUMBO ES CLARO, TAL COMO LO HA MANIFESTADO NUESTRO PRESIDENTE Y COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ARMADAS, EL LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, QUIEN A TRAVÉS DEL PROYECTO DE NACIÓN DE SU GOBIERNO, SE ESFUERZA DÍA A DÍA PORQUE LAS Y LOS MEXICANOS GOCEMOS DE UN MÉXICO MÁS PROSPERO, INCLUYENTE Y CON UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD.

UN MÉXICO EN EL QUE NUESTRA NIÑEZ Y JUVENTUD, APROVECHE LOS ESPACIOS PÚBLICOS PARA SU BIENESTAR Y DESARROLLO, LEJOS DE SENTIRSE AMEDRENTADOS POR AQUELLOS QUE PRETENDEN DAÑAR A NUESTRAS HIJAS E HIJOS, A TRAVÉS DE LA VENTA Y DISTRIBUCIÓN DE SUSTANCIAS NOCIVAS PARA LA SALUD.

RECIENTEMENTE EN EL PATIO DE HONOR DE ESTAS INSTALACIONES, LAS FUERZAS ARMADAS MEXICANAS SIGNAMOS UN CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA SECRETARÍA DE SALUD Y CONADIC, PARA DISMINUIR LAS ADICCIONES; UN ESFUERZO INTEGRAL, QUE A TRAVÉS DE LA CONVIVENCIA FAMILIAR, LA INTEGRACIÓN Y LA BUENA SALUD, COMBATIREMOS CUALQUIER TIPO DE ADICCIÓN.

LOS INVITO A QUE USTEDES SE SUMEN A ESTE GRAN ESFUERZO Y TRANSMITAN A SUS FAMILIARES, AMIGOS Y COMPAÑEROS, QUE LAS ADICCIONES SON UNA AMENAZA QUE PUEDE DAÑAR SUS VIDAS Y LA DE SUS SERES QUERIDOS.

APROVECHO IGUALMENTE LA OCASIÓN PARA INFORMARLES QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, TENDREMOS EL ORGULLO DE COMPARTIR CON USTEDES, LOS GANADORES DEL PRIMER LUGAR, JUNTO CON SUS FAMILIAS, LA EXPERIENCIA DE VOLAR A BORDO DE UNA DE LAS UNIDADES AERONAVALES DE LA ARMADA DE MÉXICO, AL HEROICO PUERTO DE VERACRUZ, LUGAR CONSIDERADO NUESTRO SEGUNDO HOGAR; DONDE VISITARÁN EL MUSEO NAVAL, LA HEROICA ESCUELA NAVAL MILITAR, QUE ES NUESTRA ALMA MÁTER Y ASÍ IGUALMENTE SE HARÁN A LA MAR EN UNO DE LOS BUQUES DESTINADOS A LA VIGILANCIA OCEÁNICA DE NUESTROS MARES.

ESPERAMOS QUE ESTE VIAJE RESULTE SER UNA INIGUALABLE VIVENCIA PARA USTEDES.

A NOMBRE DE QUIENES INTEGRAMOS LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO, LES DOY LAS GRACIAS UNA VEZ MÁS, POR SU PARTICIPACIÓN EN ESTE CONCURSO NACIONAL DE PINTURA INFANTIL, “EL NIÑO Y LA MAR”, Y RECUERDEN QUE: EN ESTA INSTITUCIÓN NAVAL CREEMOS EN USTEDES, PORQUE SON CAPACES DE REFLEJAR SUS SENTIMIENTOS Y PENSAMIENTOS SOBRE EL MAR, A TRAVÉS DEL ARTE.

EN LA SECRETARÍA DE MARINA NOS SENTIMOS MUY MOTIVADOS, AL CONOCER LAS SUGERENCIAS QUE HAN PLASMADO EN SUS EXCELENTES DIBUJOS.

Y LES DECIMOS: NO LOS VAMOS A DEFRAUDAR.

LES DECIMOS: SEGUIREMOS TRABAJANDO POR EL BIENESTAR DE NUESTROS MARES.

SEPAN QUE SIEMPRE CONTARÁN CON EL COMPROMISO DE LA ARMADA DE MÉXICO, PARA CONSERVAR LA AMPLIA GAMA DE RECURSOS QUE OFRECE EL OCÉANO.

QUE ESTE LOGRO QUE HAN OBTENIDO, SEA EL PRINCIPIO DE UNA VIDA LLENA DE ÉXITOS; CONTINÚEN POR EL BUEN CAMINO Y ESPERO QUE AL IGUAL QUE NOSOTROS LOS MARINOS, SU MAYOR DESEO SIEMPRE SEA SERVIR A MÉXICO.

¡ENHORABUENA! Y MUCHAS FELICIDADES